

Mission de service civique

Accompagne et coordonne les projets d'une équipe de bénévoles sur un quartier

Description

Des bénévoles vivant en colocation Kaps s'engagent plusieurs heures par semaine pour proposer des projets créateurs de lien dans leur quartiers. Ta mission sera de les accompagner dans leur engagement, coordonner leurs projets, en lien avec les acteurs du territoire

Objectif citoyen

En tant que volontaire au sein de l'Afev tu favorises la réduction des inégalités scolaires et participes à la mise en place d'actions solidaires pour les jeunes de quartiers prioritaires de l'agglomération grenobloise.

Tutorat

Tout au long de ton volontariat en service civique, tu seras accompagné-e par une personne tutrice qui te formera dans tes missions et t'aidera à préparer la suite du volontariat.



Quelles conditions ?

- mission de 6 mois
- commence le 3 novembre 2025
- volume horaire : 26h/semaine
- indemnité de 620€
- agglomération grenobloise

Actions

- Tu prépares et animes des actions solidaires avec les colocataires des Kaps (Coloc à projets solidaires) autour de la culture, du développement durable, de l'éducation, du sport ou autres dans le quartier ;
- Tu accompagnes les colocataires dans la rencontre avec les habitant·e·s (enfants, famille, personnes âgées)
- Tu fais du lien avec les partenaires du territoire en participant à des temps de rencontre.
- Tu t'impliques dans les événements de quartier (événements associatifs, rencontres des habitants, fête de quartier, etc.).
- Tu valorises et communique sur les actions des colocations : affiches, newsletter, animation de la communauté whatsapp, réseaux sociaux
- Tu co-organises les temps conviviaux entre les différentes résidences Kaps (interkaps) en appui de l'équipe salariée



**Envoie
ta candidature à**

Maëlle Saulce

Chargée de Développement
Enseignement Supérieur

maelle.saulce@afev.org

06.80.84.49.53

Ou scanne ce QR code !



C'est quoi l'Afev?

Créée en 1991 par trois étudiants, l'Afev (Association de la fondation étudiante pour la ville) est née de l'envie de lutter contre les inégalités dans les quartiers populaires, et de créer un lien entre deux jeunessees qui ne se rencontraient pas ou peu : les enfants et jeunes en difficulté scolaire ou sociale, et les étudiant·e·s.

L'action de l'Afev a évolué au fil des années. A Grenoble, depuis 2007, nous menons une action d'accompagnement individualisé via le mentorat étudiant qui réunit un·e jeune issu·e des quartiers prioritaires ou de l'ASE (Aide Sociale à l'Enfance), des projets de colocations à projets solidaires (KAPS), des actions de démocratisation de l'enseignement supérieur et du volontariat en résidence dans les établissements scolaires.